

Mehr Information in der Haushaltsberatung

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

„Der Magistrat veröffentlicht den Entwurf des Haushalts in digitaler Form im Internet, sobald der Entwurf den Fraktionen zugeht.

Diese Internet Veröffentlichung soll so gestaltet sein, dass der Haushaltsplan nach Stichworten schnell und bequem durchsucht werden kann.

Alle Kostenstellen (Produkte) im Haushalt werden mit inhaltlichen Erläuterungen versehen.“

Begründung:

Sowohl BürgerInnen als auch die Mitglieder des Stadtparlaments benötigen für eine qualifizierte Diskussion des Haushalts genügend Information. Im Hinblick auf die beabsichtigte starke Bürgerbeteiligung ist eine größere Transparenz notwendig.

Berichterstatter/-in: Stadtverordneter Boeddinghaus

gez. Norbert Domes
Fraktionsvorsitzender